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• Approuve, Ie TARDOC favorise I'introduction incontestee de forfaits appropries et medicalement

homogenes, car ceux-ci pourront ainsi remplacer des positions concretes du TARDOC. Par ailleurs, les
exigences du Conseil federal garantissent Ie remaniement et I'introduction rapides des forfaits, car la

phase de neutralite des couts du TARDOC n'arrivera a terme qu'au moment de I'approbation et de

I'introduction des forfaits ambulatoires (conformement aux exigences du Conseil federal de juin 2022).

• La version actuelle des forfaits ambulatoires est encore insuffisante ; c'est aussi la conclusion a laquelle

arrive revaluation de I'OFSP. Elle comporte notamment des incitatifs negatifs qui engendreront une

hausse des couts, mais aussi des biais en termes de volumes et de prestations, au detriment de la

qualite des soins. Sans introduction neutre en termes de couts des forfaits, les cabinets de medecine

generate, de pediatrie et de psychiatric seront encore plus affaiblis.

• Les tarifs ambulatoires appropries, actualises et conformes aux principes de I'economie d'entreprise

ont un impact positif sur les conditions de travail dans les hopitaux et les centres de soins ambulatoires

des la formation pregraduee et postgraduee. 11s contribuent a maintenir des medecins motives dans la
profession et a garantir ainsi la prise en charge medicale de la population. Si les tarifs restent

durablement inappropries, c'est aussi la penurie de personnel de sante qualifie qui s'accentue.

Retarder I'introduction du TARDOC entrame des surcouts au detriment d'une prise en charge de qualite

Le corps medical, toutes disciplines confondues, lance un appel au Conseil federal pour qu'il agisse en tant

qu'instance responsable et s'en tienne a sa decision du 3 juin 2022. L'introduction simultanee du TARDOC et des

forfeits ambulatoires constitue une exigence nouvelle et arbitraire qui contredit les declarations anterieures du

gouvernement. Les conditions en vue d'une approbation immediate du TARDOC et de son entree en vigueur au
lerjanvier 2026 sont reunies et ne compromettent pas I'introduction de forfaits.

II faut une feuille de route en plusieurs etapes afin de pouvoir mettre en oeuvre les ameliorations dont nous

avons urgemment besoin avec Ie TARDOC, pendant que la finalisation des forfaits ambulatoires se poursuit en

vue de leur approbation. Cela permettrait d'eviter une surcharge des systemes de facturation et de minimiser

les risques lies a la mise en oeuvre. Tous les partenaires tarifaires au sein de I'organisation tarifaire commune

(OTMA SA) ont deja adopte une convention generale fixant les principaux points de I'utilisation coordonnee des
deux structures tarifaires. Un delai realiste pour I'introduction du systeme de forfaits est une condition

prealable a la reussite de la mise en oeuvre.

Le temps presse : la revision du tarif a la prestation est en cours depuis 2015 et la cinquieme version a etc

remise pour approbation en 2023. Un retard supplementaire serait regrettable pour la qualite des soins, car Ie
TARDOC ne pourra etre actualise qu'a partir du moment ou il aura ete approuve. Cela fait vingt ans que la

structure du TARMED n'a plus pu etre actualisee. Les incitatifs negatifs de cette structure obsolete et leur

impact sur les couts sont presque traites quotidiennement dans les medias, ce qui suscite de nombreuses

revendications politiques qui seraient satisfaites si Ie TARDOC etait introduit.

Au vu de ce qui precede, nous appelons Ie Conseil federal a approuver Ie tarif a la prestation TARDOC et a
I'introduire sans delai.
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